「LINE 徹底活用テクニック!」無料レポート

医師・専門職・エグゼクティブの男性の既読スルーをチャンスに変える!

既読スルー対応心理テクニック



婚活で頻繁にみられる既読スルーのNG対応とは?

既読スルーをチャンスに変えるLINE活用の心得とは?

相手男性から既読スルーされた際の心理的動揺を防ぐ心得とは?

既読スルーに適切に対応し相手に好印象を残す心理的スタンスとは?

《使用許諾書》

本契約は、セレブメーカーズ.comと貴方との間で交わされるものです。必ず最後まで熟読してください。

【第1章・目的】

セレブメーカーズ.com が著作権を有する本製品に含まれる情報については、本契約に基づきあなたの非独占的使用を許可するものとします。

【第2条:複製・コピー・二次使用の禁止】

本製品に含まれるあらゆる情報は、著作権法において保護されています。

秘匿性の高い情報ですので、著作権者に事前に書面による許可を得ずに複製・コピー等いかなる手段によっても、二次使用する事は禁止させていただきます。本製品の情報は正当な購入者個人のみが使用できるものとします。

【第3条:契約の解除】

貴方が本契約に違反した場合、セレブメーカーズ.com はあなたに通達無しで本契約を解除できるものとします。

【第4条:損害賠償】

貴方が本契約第 2 条に違反したことが発覚した場合、あなたは本契約の解除に関わらずセレブメーカーズ.comに対し違約金として、1000万円の損害賠償を支払うものとします。

【第5条:使用責任】

本製品は、医師との出会い・交際・結婚に成功するための情報提供を目的として作成されていますが、成果を得られない場合や、本製品を実践した結果発生したいかなる損害に対しても、セレブメーカーズ.com は一切その責任を負うものではありません。全て実践者である貴方の自己責任で行うこととします。

セレブメーカーズ.com代表 川島 義幸

《目 次》

《使用許諾書》	2
《目 次》	3
《はじめに》	4
「既読スルー対応心理テクニック」のポイント	5
1. 既読スルー機能ができた経緯と役割	6
2. 既読スルーはなぜ起こるか?	8
3. 既読スルーの際の NG 行動	
4. 既読スルーが起きた時の基本的な考え方	11
5. 冷静・客観的な視点を心がける	
6. 科学的・合理的・客観的に自分の LINE を検証する	14
7. 相手の状況を推測で考えない	
8. リスクマネジメントを意識した対応を心がける	
9. 目指すのは女性の主導権確立である	20
《まとめ》	22
《製品の取り扱いについての注意》	24

《はじめに》

こんにちは。

私は本レポート「既読スルー対応心理テクニック」を編集した、結婚情報サービス・セレブメーカーズ.com 代表の川島義幸です。

2021年現在、婚活で最も使用されるコミュニケーションツールは LINE のトークです。 LINEトークには、送信したメッセージを相手が閲覧すると「既読」が表示される機能が備わっています。しかしこの既読表示機能は、場合によっては厄介な障壁に変わりかねません。中でもメッセージを送信したのに、なかなか既読が表示されない、いわゆる既読スルーの状態は悩ましい問題です。私のお客さんも、相手に LINE を送っても既読スルーされ、それが女性側の問題行動に繋がるケースがたびたび見られます。既読スルーされた事で、相手を疑い疑心暗鬼になったり、続けざまに執拗なメッセージ送信を行い、ケンカになる・愛想をつかされるといった事態に陥ってしまったケースは少なくありません。男女交際で LINE が果たす役割は、きわめて大きく既読スルーの問題も軽視する事はできません。

そこで今回、既読スルーに対応する際に女性がどう心理的に振舞ったらよいか?特に女性が主導権を握るために、既読スルーの問題を心理的に解決する情報として、本レポート「既読スルー対応心理テクニック」を企画しました。

皆さんが医師・専門職・エグゼクティブの男性と出会い、LINE を交換した時に起こる 既読スルーに対処するため、本レポートの「既読スルー対応心理テクニック」情報は必 ず役立つはずです。

ぜひじっくりご覧いただき、婚活に生かしてくだされば幸いです。

「セレブメーカーズ.com」代表:川島義幸

「既読スルー対応心理テクニック」のポイント

本レポート「既読スルー対応心理テクニック」は、医師・専門職・エグゼクティブの男性 との結婚を実現させるために、皆さんが既読スルーに対する適切な対応を目的として 企画編集しました。本レポートは以下の情報で構成されています。

- 1. 既読スルー機能ができた経緯と役割
- 2. 既読スルーはなぜ起こるか?
- 3. 既読スルーが起こった際の心理的対処
- 4. 既読スルーの際の NG 行動
- 5. 冷静・客観的な視点を心がける
- 6. 自分の LINE を検証する
- 7. 相手の状況を推測で考えない
- 8. リスクマネジメントを意識した対応を心がける
- 9. 目指すのは女性の主導権確立である

ここに挙げた内容を理解いただければ、皆さんの既読スルーに対する認識や心構え はポジティブな方向に変化すると思います。

そして医師・専門職・エグゼクティブの男性との婚活で、万一既読スルーが起きてもむ やみに動揺せず、むしろ既読スルーを相手男性に対する皆さんの主導権確立に利用 する!くらいの気概を持って落ち着いて対応してください。

1. 既読スルー機能ができた経緯と役割

男女交際で不可欠なコミュニケーションツールとなった SNS でもある LINE は、2011 年 6 月 23 日にサービスを開始しました。2011 年は「東日本大震災」があった年です。「東日本大震災」では東北から関東の太平洋沿岸にかけて広範な地域が被災しました。当時は、まだスマホが存在せずガラケーしかありませんでしたし、被災地の避難所では限られた台数の固定電話しか使えない状況でした。避難所で固定電話の前に長蛇の列ができていた映像を覚えている人も多いはずです。固定電話の使用目的は、特に初期は大半が肉親や友人知人の安否確認の連絡でした。



避難所で臨時に設置された電話を掛ける避難者

この状況を見ていた LINE の社長は、たとえ被災地であっても瞬時に安否確認できるシステムを構想します。 LINE は「東日本大震災」の起きる 2 年前から開発が始められていました。 そこで急遽、 LINE のトークメッセージを閲覧すれば、瞬時に「既読」が表

示される機能が付け加えられ開発が急加速。震災から僅か 3 か月後にはサービスが 開始されたのです。

今では日常的な存在になっている LINE トークの既読表示機能は、災害時の安否確認を容易にする目的で作られたのです。しかしこんなエピソードは、ほとんど知る人がいません。ただ便利な機能として既読が認識されています。

しかし既読表示機能が開発された経緯を知れば、既読の表示に対する認識が変わる のではないでしょうか。

現在、既読表示機能は「読んだよ」という返事の代わりに気軽に使われています。それはそれで結構な事ですが、本来はもっと意義深い役割があった、という事を理解してください。そうすれば既読スルーに対しても、心理的にもゆとりが持て適切な対応が可能になります。

2. 既読スルーはなぜ起こるか?

既読スルーはなぜ起きるのでしょうか?

既読スルーが起きる原因を突き止められれば、あらかじめ既読スルーされない対策を 立てる事が可能です。

LINE でコミュニケーションしている相手男性に、既読スルーが起きる際の心理的要因と物理的要因に分けて考えてみました。

心理的な要因

既読スルーが起きる相手男性の心理的要因は以下のようなものが挙げられます。

□LINEトークしてくる相手女性に関心が無い。

相手の女性に関心が薄ければ、既読スルーが起きる可能性は高いと言えます。

□わざわざ返信するのが面倒くさい。

仕事で忙しい場合、プライベートでの面倒くさい返信は後回しにされます。

物理的な要因

既読スルー、もしくは既読が付かない状態が起きる、相手男性の物理的要因は以下の ようなものが挙げられます

□仕事が多忙で手が離せない

医師・専門職・エグゼクティブの男性達は多忙なので、勤務中にスマホを見る事は出来ても返信できないケースは往々にあります。

□会議・ミーティング中ですぐに返信できない。
この状態はメッセージを見る事ができても、返信できない可能性があります。
□車の運転中で返信できない
運転中にスマホを扱うと道路交通法違反になります。従って既読は表示されても返信
が来ない場合があります。
既読が表示されない要因
ちなみに既読スルーではありませんが、既読表示がされない場合は以下のような要因
が考えられます。
□LINE がブロックされている。
□スマホを紛失・盗難で使えない状態にある
□スマホが故障もしくは修理中である
□相手が電波状態の悪い場所におりインターネットが繋がらない
□何らかの事情で LINE アプリが削除されたため返信できない
□何らかの事情でスマホを取り上げられ、返信ができない

因を認識して、これから触れる心理的な対応を心がけてください。

3. 既読スルーの際の NG 行動

次に既読スルーされた際に、絶対に行ってはいけないNG対応について、私のお客さんの事例に基づいて挙げておきます。

□どうして既読スルーするのか質問する

既読スルーする理由・事情を質問する人は少なくありません。しかしそれで問題が解 決するのは一部です。中には質問メッセージが原因で振られたケースもありました。

□返信が欲しいと要求する

既読スルーされた場合、病気や事故など相手飲みに何か起こったのではないかと心配になり、「とにかく返信が欲しい」と訴える人も良く見られます。が、これも効果は期待できません。無視されて自然消滅になるケースもあり、NGです。

□既読スルーされて困惑していると訴える

「既読スルーされて、本当に困っています」と訴える人も何人もいました。相手がその 気にならない限り、このメッセージそのものも既読スルーされる懸念があります。

□コミュニケーションする気が無いのか尋ねる

既読スルーされて、自分とコミュニケーションする気が無くなったのか?と尋ねるケースです。これもしつこいと思われかねません。やめておくべきです。

以上のような既読スルーに対する **NG** 対応を行うくらいなら、もっとポジティブで生産 的・建設的・効率的な対応を考えた方がはるかにましではないでしょうか。

4. 既読スルーが起きた時の基本的な考え方

既読スルーが起きた際に、絶対に欠かせないのは動揺したり慌てない事です。 前述の通り、既読スルーは相手に何らかの要因があって発生します。しかし後でも触れる通り、相手が心理的・物理的に今どういう状況にあるかは、女性側からは絶対に分かりません。相手の置かれた環境や状況を推測する事は可能ですが、推測はあくまで推測であって真実・事実ではないのです。そして自分の推測に基づいて行動すれば、前項のNG対応に繋がってしまいかねません。

既読スルーが起きた場合、真っ先に行う行動は自分の気持ちを落ち着ける事です。 動揺し感情的になってなれば、やはり NG 対応に繋がりかねません。脊髄反射のよう に質問攻めにしたり、窮状を訴えたとしても、相手男性にその気がない限り無視される だけです。逆に相手男性に気持ちがあれば、黙っていても必ず返信が来ます。 加えてヒステリックに振舞えば、それだけで相手男性はドン引きしかねません。が、沈 着冷静かつ理性的に振舞えば、その行動自体を相手男性は好ましく印象付ける可能 性が想定できます。

次項から既読スルーが起きた際の心理的対応について、詳しく見ていきますが、基本的には既読スルーが起こっても、動揺して脊髄反射を起こし感情的・ヒステリックにならず、意識して気持ちを落ち着け沈着冷静かつ理性的に振舞う事を心がけてください。 自分の目の前の事象だけを見ないで、科学的・合理的・客観的に広く長い視野をもって事態を把握し、的確な対応を心がけてください。

5. 冷静・客観的な視点を心がける

既読スルーが発生した際に気持ちが動揺する。これは避けられないかもしれません。 相手男性への気持ちが強ければ強いほど、既読スルーされた際に受けるインパクトは 大きくなりますからね。

しかし既読スルーで動揺し感情的になってヒステリックに振舞っても、事態が改善される可能性は低くなる一方です。既読スルーのためにネガティブな振る舞いをすれば、場合によっては相手男性との間に亀裂が入ってしまいかねません。

冒頭でも紹介しましたが既読表示機能は、もともと「東日本大震災」の際に電話での安 否確認が手間取ったことから、簡単に安否確認できる機能として開発されました。つま り既読表示機能は、災害の際に肉親や友人知人の生命が安全かどうか、確認するた めのツールでもあるわけです。親しい人達の安否確認は、きわめて深刻かつ重大な行 動です。「東日本大震災」で、親しい人の安否確認が取れて安心のあまりへナヘナと 座り込む人や、逆に悲しい結果を聞いて号泣する人などの映像も皆さん目にしたこと があるのではないでしょうか。親しい人達の安否確認は、それほどの重みを持ちます。

翻って、皆さんの医師・専門職・エグゼクティブの男性との婚活における LINE のコミュニケーションは、皆さん自身にとっては死活問題かもしれません。が、相手の男性にとってはどうでしょうか?災害被災の際における親族等の安否確認程の重さがあるでしょうか?私がこれまで拝見してきた、既読スルーが起きた際の相手男性側の女性から送られたメッセージに対する認識は、災害被災時での親族の安否確認程の重さは残念ながら見られないのが一般的です。

もともと LINE をはじめとする SNS の利用は、深刻で重大なスタンスでは行われません。

SNS の多くが無料かつ簡易に利用可能なため、気軽に軽い気持ちでコミュニケーションを行う事が一般的です。既読スルーが起きるのも、届いたメッセージに対して重く受け止めていない証とも言えます。医師・専門職・エグゼクティブの男性に限らず、多くのLINE ユーザーは、トークのメッセージにその程度の認識しか抱いていない。これが現実です。既読スルーしても、それが重大な意味を持つとは思わないケースが大半ではないでしょうか。

こう考えてくると、既読スルーされて動揺してムキになりヒステリックに質問を重ねる行為が、いかに相手の印象を悪くするかお判りでしょう。従って皆さん自身も LINE を、深刻かつ重大に考えず、まずは気持ちを落ち着けて冷静・客観的な視点を持つ事です。そっして「なあに。既読スルー?はいはい、判りましたよ~」程度に受け止め、気長に返信を待つくらいのスタンスを持ってみてはどうでしょうか?

後述しますが相手男性に対して女性が主導権を確立し、相手男性がその気になっていれば例え一時的に既読スルーになっても、その後必ず返信が来ます。

既読スルーが起きても気持ちを落ち着け、冷静・客観的な視点を持つ! まずはこの心得を念頭に、LINEに取り組まれる事をお勧めします。

6. 科学的・合理的・客観的に自分の LINE を検証する

既読スルーが発生した場合、それがなぜ起きたのか?相手男性の物理的な環境・条件だったら問題ありません。相手男性が皆さんに強く惹かれていれば、時間が経てば確実に返信が来ます。しかし心理的要因で既読スルーが発生した場合、待てど暮らせど返信が来る事はありません。しかし既読スルーが発生した場合、それが相手男性の物理的要因によるものか、心理的要因によるものか、どうやって判別すればよいのでしょうか?答えは、皆さん自身の LINE にあります。

皆さんのスマホに表示されている LINE トークを、科学的・合理的・客観的に検証して みると、ある程度の判別はつくのではないでしょうか。

自分自身のLINEトークを科学的・合理的・客観的に検証する場合、以下のような点に注目してみてください。

□最初のメッセージは相手男性から送られているか?
□メッセージの頻度は 1 日·1 週間·1 か月に何回あるか?
□テキストメッセージに対し、スタンプだけで答えていないか?
□長文(複数行)のメッセージ交換がどのくらいあるか?
□相手男性からの質問はどれくらいあるか?

上記の点に注目し自分の LINE トークを検証すると、相手男性の既読スルーが物理的要因で起きているのか心理的要因で起きているのか、一定の判断は可能になります。

相手男性の既読スルーが物理的要因で発生した場合

□最初のメッセージは相手男性から送られている場合が多い。

□メッセージの頻度は極めて高い。1 日に 10 回以上というケースも少なくない。
□テキストメッセージに対し、スタンプだけで答える回数は少ない。
□長文(複数行)のメッセージ交換が頻繁にある。
□相手男性からの質問は頻繁にある。
相手男性が女性に強い関心を持っていれば、自分からLINE したくなります。 頻度も高
くなるし、要件・内容も複雑になるのでスタンプだけではなくテキストメッセージ、それも
複数行を要するものが主体になります。当然相手を知りたいと思うので、尋ねてくる頻
度も多くなるのが一般的です。
相手男性の既読スルーが心理的要因で発生した場合
□最初のメッセージは女性からが多い。
□メッセージの頻度は低く、週に 1 回程度というケースも珍しくない。
□テキストメッセージに対し、スタンプだけで返信してくるケースも頻繁に見られる。
□長文(複数行)のメッセージ交換は少なく、そっけないコミュニケーションが多い。
□相手男性からの質問はほとんど無い。
女性に強い関心が無いので、物理的要因で起きる既読スルーとは全く逆の検証結果
になります。
このように科学的・合理的・客観的に、幾つかのポイントに絞って検証すれば何故既読

スルーが起きるのか、ある程度予測はつくのではないでしょうか。

7. 相手の状況を推測で考えない

相手男性から既読スルーされた場合、それが起きた原因が物理的要因にせよ心理的 余韻にせよ、まず頭には「相手男性は今どういう状況なんだろう?」という疑問が浮か ぶかと思います。相手男性の事を気にかけていれば、当然の心理だと思います。 しかし同時にこの疑問は、不要で不毛な疑問でもあります。

以下に私のお客さんで過去に相手男性の物理的要因で既読スルーが起きた場合の、 具体的な相手男性の状況を挙げてみます。私のお客さんの交際相手は医師が大半 なので、どうしてもその方面の事情が多くなりますが、多忙な男性の参考事例にはなる と思いますので、ご覧ください。いずれも実際に私のお客さんが経験した既読スルー が起きたケースです。

山返信しようと思ったら、担当患者の谷体が急変し診療に入ってしまった。
□重要な会議の最中で、既読できても返信ができなかった。
□学会の研究発表中で、既読はできたが返信ができなかった。
□手術等、手の離せない業務で既読後返信できなかった。
□当直が重なり疲れて既読した後、寝落ちしてしまい返信できなかった。
□葬儀に出ていて、既読できたが返信ができなかった。
□肉親が危篤~逝去し、既読はできたが気持ちが動揺しすぐに返信できなかった。
□泥酔して既読したが寝てしまい、返信できなかった。
□自動車を運転中で既読できたが、返信できなかった。
□運転中、既読直後に自動車事故に遭遇し返信するのを忘れた。
□返信しようと思ったら大阪北部地震が起きて、呼び出しを受け返信できなかった。
□既読直後、職場でコロナのクラスター発生が判明し返信できなかった。
□移動中に既読後返信しようと思ったら、階段を踏み外して転落しスマホが壊れた。

- □後で返信しようと思っていて忘れた。
- □後で返信すればいいと思っていた。

いかがでしょうか。物理的要因で起きる既読スルー。それも私が最近お客さんから得た情報の中だけでも、これほどのバリエーションがあります。まだまだほかの原因もあるでしょう。とてもじゃありませんが、これらを予測する事は不可能です。

しかし既読スルーされた側は、「何かあったのか?」と気になりますよね。

相手女性に強く惹かれているはずの男性ですら、この惨状です。そこまで気持ちが伴っていなければ、当然女性が送ったメッセージは軽く受け止められ、既読スルーするケースは多くなるはずです。

お伝えしたいのは既読スルーされても、その原因は相手男性にしか判らないという事。 そして既読スルーの原因を推測する事は、生産的・建設的・効率的な行動ではない、 という事です。全能の神でもない限り、既読スルーした相手男性の状況(心理面も含む) を正確に把握する事は不可能です。であるなら、もっと別のポジティブな行動に時間 を費やした方が生産的・建設的・効率的です。

人間は相手の状況が判らず心配を始めたら、ネガティブな方向に考えが傾きます。こ うした思考形態は心理的にも健康的にもいい影響はありません。

繰り返し申し上げますが、既読スルーが発生しても不毛な推測は控えてくださいね。

8. リスクマネジメントを意識した対応を心がける

皆さんが関心を持った医師・専門職・エグゼクティブの男性から既読スルーされた場合 の有効な対応は、リスクマネジメントを意識する事です。

リスクマネジメントは、危機管理と訳される経済用語奴国はご存じではないでしょうか。 リスクマネジメントの基本は、危険要素の分散です。どういう事かと言うと。

資産が貯蓄 1000 万円の場合を考えてみてください。

一つの銀行に1000万円全額預けた場合と、10の銀行に100万円ずつ預けた場合を 比べると、預金を失うリスクは全額を一か所に預けた前者より、分散して預けた後者の 方が少ないことが判ります。(銀行は滅多に倒産しませんが)

これと同じ理論です。

婚活で結婚対象にできる相手男性が 1 人しかいなかった場合、相手に振られたらダメ ージ・損害率は 100% すべてが無くなってしまいます。

ところがコミュニケーションが取れ皆さんに関心を持っている男性が複数いたら?その人数分だけリスクは分散します。目の前の一人から既読スルーされても、「まあ、ええわ。他の人に LINE すりゃええんやし」と心理的なゆとりが持てます。

この項目でお断りしておきたい事があります。

お見合いや友人知人の紹介で知り合った場合や結婚相談所のみの利用で相手男性 と知り合った場合、この手は使えない可能性が高いと考えられます。あくまでもインター ネット上の婚活サイト・婚活アプリ・SNS で知り合った男性に対する、既読スルーへの 対応策とお考え下さい。

と申し上げればお判りかと思います。お見合い・友人知人の紹介・結婚相談所での出

会いは、基本的に1対1でのお付き合いです。従ってそれらの出会いだけでは、リスクを分散できる余地がありません。

しかしインターネット上における婚活サイト・婚活アプリ・SNS は、複数の相手とコミュニケーションを行う事が可能です。モラル的にはどうなのか?というご意見もいただきますが、残念ながらこれが 2021 年現在の現実です。そして皆さんは自分の婚活が成就できるのであれば、法に触れるような不倫からの略奪婚等反社会的なプロセスでなければ、問題にはしないのでは?これは相手男性にも当てはまる理屈です。皆さんが複数の相手との可能性を模索するのと同じように、彼らも皆さん以外にもターゲットがいる可能性は低くない。これがインターネットを介した婚活の現実です。

問題なのは皆さん自身が、自分の納得できる医師・専門職・エグゼクティブの男性と出会い、交際から結婚に至り、精神的・物理的に恵まれた、絶対に後悔の無い、最高に幸福な二人の数十年を送る事にあるのです!その意義を考えれば、既読スルーに対処するための危機管理・リスクマネジメントの重みがお判りでしょう。

既読スルーに適切に対処するためにも、ぜひ危機管理・リスクマネジメントの認識をもって、積極的にインターネットの婚活サービスを活用し、複数の相手を見つける事で心にゆとりをもって対応されるよう、強くお勧めいたします。

9. 目指すのは女性の主導権確立である

最後に医師・専門職・エグゼクティブの男性との婚活で、既読スルーに対処するため 最も重要な心理的対応についてお伝えします。

それはタイトルにもある通り、相手男性に対する皆さんの主導権確立です。

相手男性に対する女性の主導権確立は、その影響が既読スルーの問題だけに留まりません。大げさでなく皆さんの人生、一生に大きく関わってきます。

このレポートをご覧になる皆さんの多くは、医師・専門職・エグゼクティブの男性と出会い、交際し結婚する事を念願しているはずです。でもそれでいいのでしょうか?

医師・専門職・エグゼクティブの男性と結婚さえ出来れば、それで全て人生はバラ色で しょうか?と、こう聞けば皆さんの多くは不安になるはずです。

結婚は男女間における社会的な契約です。しかし少なくないケースで、結婚生活が中途で終わりを迎える。しかも夫婦どちらか一方の死別ではなく、離婚という形で。

残念ながら私が成婚をサポート・アシストした医師夫人約 800 人のうち、判明しているだけで 20 人以上が既に離婚しています。中には結婚半年で破局、なんていうケースもあります。そしてそれらのケースで共通している、と言うより離婚の原因となっているのは、女性が医師である相手男性に対して、主導権を確立できていない事です。

もし相手男性が女性の虜になって、相手女性が主導権を確立してれば男性は唯々 諾々と女性に従います。逆に女性に弱みがあり男性に従っていれば、男性の態度や 振る舞いはどんどん大きくなります。当然既読スルーも当たり前になる。

2021年に入ってから、私が成婚をサポート・アシストした医師夫人から、こんなメッセージが届きました。

数年前、主人(整形外科医で当時救命救急担当)が当直の時に急患がありました。悪い事に次男が 37.5 度の微熱が出てしまい、彼に LINE したのですが既読スルーでした。後から事情を聴いたら、患者さんは腹部大動脈瘤破裂で緊急オペになったそうです。そんな時に自分の子どもが 37.5 度の微熱、と聞いても動揺なんてあるわけないですよね。主人はオペ終了後「どう?ぼくちんは?熱が下がらなかったら座薬入れてみて」ときちんと連絡をくれ、その通りにしたら何事もなく次男の発熱は収まりました。

上記は結婚相手が医師ですが、他の職業でも、そしてたとえ結婚していても、相手男性が物理的理由で、既読スルーせざるを得ない状況は幾らでも起こりえるはずです。 特に相手男性が優秀であればあるほど、既読スルーは起こりやすいと言えます。 その際に真っ先に意識するのは、既読スルーされた状況下で、どうやったら結婚した後に続く数十年を仲睦まじく幸福に暮らし、最高に充実した人生を送るための女性の主導権を確立できるか?これです!

末永い結婚生活における女性の主導権確立!

これこそ既読スルーを、お互いの中を深める大きなポイントです!

皆さんの究極の目的は、医師・専門職・エグゼクティブの男性との結婚だけではない!結婚はゴールではなくスタートラインである!結婚した後に続く数十年を仲睦まじく幸福に暮らし最高に充実した人生を送る!そのためには使えるものは何でも使う! この認識こそ既読スルーの問題を解決する、心理的で決定的な考え方である事を十分認識して、皆さんの婚活に取り組み成功される事を願ってやみません。

《まとめ》

無料レポート「既読スルー対応心理テクニック」を、最後までご覧くださりありがとうございました。

既読スルーは冷静・客観的な視点で対処すれば、それほど動揺せずに済みます。

また医師・専門職・エグゼクティブの男性との婚活における女性の主導権確立という、強い目的意識があれば、既読スルーが起きても的確に対処できます。

現在はLINEトークが無ければ、男女交際のコミュニケーションは不可能です。

そして多忙激務である、医師・専門職・エグゼクティブの男性との婚活に LINEトークを 使えば、回数の多寡は別にして既読スルーは必ず発生するはずです。

その時に皆さんがどう振舞うか?本文に書いたような、ヒステリックに相手の状況を確かめようとしたり、相手を質問攻めにしてもネガティブな結果しか生みません。

逆に動揺せず鷹揚に構えて、穏やかに対応すればトラブルにはなりません。

相手男性が皆さんに関心を持っていれば、何らかの事情で一旦は既読スルーが起きても、必ず後からカバーリングがあります。大事なのは既読スルーが起きても動揺し疑心暗鬼を起こしたりせず、冷静・客観的な視点を保持し、相手を固く信じて待機する事です。それができれば、相手の男性は皆さんへの気持ちを深め、皆さんも相手男性に主導権を確立できるのではないでしょうか。

本レポート「既読スルー対応心理テクニック」は、医師・専門職・エグゼクティブの男性 との婚活において LINE を活用する際に起こる既読スルーの対処法として企画しました。 既読スルーは LINE 活用で起きる問題のごく一部です。

セレブメーカーズ.com では医師・専門職・エグゼクティブの男性との婚活において、 LINE を縦横無尽に活用していただくため、「医師・専門職・エグゼクティブと結婚する ための LINE 徹底活用テクニック!」を用意しております。

「既読スルー対応心理テクニック」と合わせて活用いただければ、医師・専門職・エグ

ゼクティブの男性との結婚の可能性を確実に広げられるでしょう!



ホームページ URL: http://bit.ly/2UpMZnc

是非!相手男性に対する皆さんの主導権を確立して、生涯の幸福を手に入れるためにも「医師・専門職・エグゼクティブと結婚するためのLINE徹底活用テクニック!」をお手元において本レポートとともにご活用ください!

貴女の健闘と成功をお祈りして、終わりの言葉とさせていただきます。

2021年2月7日

セレブメーカーズ.com 川島義幸

《製品の取り扱いについての注意》

「凛とした姿勢を身に着ける方法・基礎編」は情報テキストです。その本質は情報であり、価格はこの情報の対価です。貴重な情報ですから取り扱いには十分注意ください。

特に以下に挙げた点をしっかり認識していただきたいと思います。注意をおろそかにした結果生じた損害については、いかなる場合でもセレブメーカーズ.com は一切責任を負いかねます。

【管理は自己責任】

IT 社会は自己責任が問われます。情報テキストの管理は、細心の注意を払ってください。

- ・ダウンロードしたファイルは PC 等に確実に保存する。
- 可能であれば保管フォルダにパスワードでセキュリティを施す。
- ・自己紹介や故障で喪失した場合に備えてバックアップを取っておく。

【必ずバックアップを】

特に電子ファイル版の場合、絶対にバックアップを取っておいてください。

過去、故障や事故でダウンロードしたファイルを喪失したケースが少なくありませんでした。

繰り返しますが支払ったお金は情報の対価です。その情報の管理は、皆さんに任せられます。私は他の人の責任を取る事はできません。PDFをダウンロードしたら、直ぐにUSBメモリやDVD・外付けハードディスク等のメディアに確実にバックアップを取っておいてください。可能であれば、バックアップは複数取っておかれる事を強くお勧めします。

【発行】2021年2月7日発行

【発行元】セレブメーカーズ.com

【発行責任者】:川島義幸

【郵便番号】〒814-0612

【住所】福岡県福岡市早良区星の原団地 55-503

【電話番号】092-834-7527

(URL) https://bit.ly/2FaUUM5

(Mail) info@selebmakers.com